

FPII

Hadiri Pembukaan PORSADIN Tingkat Kecamatan Tamansari Motivasi Santri bidang Olahraga Raga dan Seni *

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID

Jul 29, 2024 - 10:11



POLRES TASIK KOTA--

Kanit Binmas Ipda Asep Farid mewakili Kapolsek Tamansari beserta Unsur Pemerintahan, DMI, Pengurus FKDT Kecamatan dan Para Kepala Diniyah se Kec. Tamansari. Hadir dalam Upacara Pembukaan PORSADIN tingkat Kecamatan Tamansari sebagai Motivasi kepada anak-anak/Santri dan Perhatian serta Dorongan yang merupakan Upaya mencari serta membina Prestasi bakat Santri di bidang Olahraga dan Seni merupakan Modal Dasar membangun Generasi Tangguh berahlakul Karimah, jauh dari sifat maksiat yang akan merugikan Pribadi, keluarga dan Bangsa. kesempatan tersebut sebagai Giat Harkamtibmas serta pererat Silaturahmi dan Dinergitas dengan seluruh pihak sesuai dengan peranya. juga menjadi kesempatan menyampaikan Pesan Kamtibmas antara lain Mengawasi Putra putrinya dengan tidak mengizinkan keluar Rumah lewat jam 21.00 wib, Cerdas dalam penggunaan HP/Medsos (kurangi/ awasi penggunaan konten terlarang termasuk batasi permainan Game yang mengarah ke Konten Judi) Waspada terpapar JUDI ONLINE serta jangan membiarkan anak-anaknya terlibat Gank motor, terlebih saat ini sedang dilaksanakan Operasi Patuh mulai tanggal 15 -28 Juli 2024 yang antara lain sasarannya Pengemudi belum memiliki SIM/Anak, kelengkapan baik Administrasi maupun kendaraan (Helm, Safeti Belt) Minggu (28/7/2024).

Menurut Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO, S.H, S.I.K, M.H., melalui Kapolsek Tamansari IPTU NURAENI, Giat menghadiri Pembukaan PORSADIN tingkat Kecamatan Tamansari sebagai Upaya Harkamtibmas dan Sinergitas dengan semua pihak menjadi motivasi kepada Masyarakat yang memiliki Putra/Putri untuk sama-sama melakukan Pembinaan dibidang Olahraga dan Seni serta mendorong putra putrinya

1. Belajar dengan Giat mempersiapkan diri serta yakin bahwa Negara membutuhkan Generasi yang unggul tidak tercemari pengaruh negatif Teknologi (HP/Medsos, seperti Permainan Game yang mengarah Judi online/Slot dan berita Hoaks)
2. Mengimbau/memerintahkan putra putrinya untuk Mengikuti Sekolah Diniyah dan Magrib mengaji, serta ingatkan untuk tidak melakukan Bullying dan perundungan.
3. mengingatkan untuk menjaga kondusifitas Kamtibmas antara lain tidak keluar Rumah Lewat jam 21.00 wib. serta tidak terlibat Gank motor dan penggunaan Knalpot tidak sesuai Spesifikasi Teknik dan saat ini sedang dilaksanakan Operasi Patuh 2024.